

ERIK:



Mein Lieblingstier ist Erik, ein Pudel. Er ist vier Jahre alt, hat ein schwarzes kuscheliges Fell, rote Augen (nur durch sie kann man ihn in der Dunkelheit erkennen) und ist im Sitzen zirka ein bisschen mehr als einen halben Meter groß. Erik lebt auch schon fast vier Jahre bei seiner sehr netten Familie. Ihre Wohnung ist in Graz an einem kleinen Park. Dieser Park ist Eriks Revier, dort ist er der „Chef“. Zumindest glaubt er das! Seine Herrchen gehen in der Früh, zu Mittag (nur manchmal) und am Abend Gassi. Als er noch klein war musste man in der früh um sieben und um neun Uhr, zu Mittag um zwölf Uhr und am Abend um sieben und um neun Uhr spazieren gehen. Am Abend geht man mit ihm fast immer um den Hilmteich. Am Teich kann man nämlich eine nicht kleine und auch nicht große Runde drehen. Auf dem Weg dahin kommt man an einer Hundewiese vorbei, wenn keine zu großen Hunde dort sind, darf er frei umherlaufen. Wenn ich zu meiner Tante fahre, darf ich ihn jedes Mal, wenn er zu Hause ist besuchen, da meine Tante seine Nachbarin ist. Während ich bei ihm bin, spiele ich mit seinem jüngsten Herrchen, einem Mädchen, denn sie ist eine meiner Freundinnen.